
Subject: Wie ist das eigentlich?
Posted by Roadrunner on Sat, 13 Sep 2008 10:38:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Moin,
Bin neu hier und habe mal zwei Fragen:
1.Also ich nehme seit kurzem Fin und fraqe mich wie das ist mit den 3-6 Monaten "Wartezeit" am
Anfang.
Ist das so zu verstehen, das dass vorher befallende Haar noch genau Einmal ausfällt, und dann
ohne DHT verseuchung wieder nachwächst, oder  fallen die "gleichen"  Haare in der Zeit
nochmals aus?
2. Meine Geheimratsecken sind unterschiedlich stark ausgeprägt. Habe ich gute Chancen, das
diese wieder etwas zurück gehen, besonders an der stärker ausgerpägten Seite natürlich?

Danke
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